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Legal prime:  

 

SEARCH / SEO 

Element English French copy  

Title tag 

(max allowed 69 characters) 

Unlimited data phone plans & wireless offers | Rogers Small Business Offres sans-fil et de forfaits illimités | Rogers Petites 

entreprises 

Meta description  

(150 characters EN. Keep FR as close to that as possible) 

Rogers Infinite for Small Business offers unlimited data plans you and 

your whole team can share, without overage charges. Find out more 

today. 

Grâce aux forfaits Infini pour petites entreprise avec données 

illimitées, votre équipe pourra partager sans souci. 

Découvrez-en plus aujourd’hui. 

URL  www.rogers.com/consumer/wireless/plans/small-business  

Onsite Keywords 

(Only include keywords not captured in title tag/meta descript.) 

Phones, cell phones, mobile phones, wireless plans, mobile plans, 

data plans, unlimited data, Rogers Infinite, overage charges, share 

everything plan, cell phone bills, invoice, online bills, device upgrade, 

Téléphones, téléphones cellulaires, téléphones mobiles, 

forfaits sans-fil, forfaits mobiles, forfaits de données, données 

illimitées, Infini de Rogers, frais d’utilisation excédentaire, 

https://reqcentral.com/browse/DCT-2695
http://www.rogers.com/consumer/wireless/plans/small-business


 

 

plan upgrade, phone charges, cell phone charges, mobile phone 

charges, manage add ons, phone upgrades, smartphones, best cell 

phone plans, MyRogers, MyRogers app, MyBusiness Hub, Business 

Self-Serve, online bill payment,  self serve, wireless, wireless account, 

business plans, business planning, small business, small business 

login, home business, business planner, phone apps, mobile apps, 

iphone apps, android apps 

forfait Partagez tout, factures de téléphones cellulaires, 

facture, factures en ligne, changement d’appareil, 

changement de forfait, frais associés au téléphone, frais 

associés au téléphone cellulaire, frais associés au téléphone 

mobile, gérer les options, changements d’appareils, 

téléphones intelligents, meilleurs forfaits pour téléphones 

cellulaires, MonRogers, appli MonRogers, Mon carrefour 

d’affaires, Libre-service Affaires, paiement de facture en 

ligne, libre-service, sans-fil, compte sans-fil, ouverture de 

session sans-fil, mobile, compte mobile, forfaits de 

téléphonie, forfaits de téléphonie cellulaire, applis pour 

téléphone, applis mobiles, applis iphone, applis Android 

Canonical tag 

(Should be same as URL, unless leveraging content from 

elsewhere) 
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Small Business Wireless Plans  

Rogers Infinite for Small Business 

Oct 5th promo banner: Go Big for Small Business 

 

  

Forfaits sans-fil pour petites entreprises  

Infini de Rogers pour petites entreprises 

Oct 5 Voyez grand pour votre petite entreprise 

 



 

 

Promo Headline:  

Go Big for Small Business Month 

Promo body copy:  

We’re celebrating all month long with some BIG offers for Small Business 

Customers 

 

Get 3 months free on wireless service  

You can get three months of free wireless service for your small business 

Rogers InfiniteTM plan (from $75/mo. thereafter)10,11 when you choose to 

activate a phone with one of our financing options. 

QC/MW:  

Exclusive 

 

Get 3 months free on wireless service  

You can get three months of free wireless service for your small business 

Rogers InfiniteTM plan (from $65/mo. thereafter)10,11 when you choose to 

activate a phone with one of our financing options. 

Learn more  

See other promotions 

 

 

Voyez grand pendant le Mois de la petite entreprise 

 

Tout au long du mois, nous célébrons en GRAND avec des offres 

avantageuses pour les clients de petites entreprises 

 

Obtenez 3 mois gratuits  

Obtenez trois mois gratuits pour votre petite entreprise si vous activez un 

téléphone avec financement dans le cadre d’un forfait Infini de RogersMC(à 

partir de 75 $/mois par la suite)10,11 

QC, Centre-Ouest :  

Offre exclusive 

Obtenez 3 mois gratuits   

 Obtenez trois mois gratuits pour votre petite entreprise si vous activez un 

téléphone avec financement dans le cadre d’un forfait Infini de RogersMC (à 

partir de 65 $/mois par la suite)10,11  

Détails  

Voir d’autres promotions 

 

     

https://www.rogers.com/promotions/wireless
https://www.rogers.com/promotions/wireless


 

 

ALT TEXT 

Image>  

Learn more > 

See other> 

promotions 

 

Alt=“ ” 

Alt=“Learn more about Roger Infinite financing” 

Alt=“see other phone plans and device promotions ” 

 

 

Alt=“ ” 

Alt=“Détails sur les forfaits Infini de Rogers avec financement” 

Alt=“voir d’autres offres de forfaits de téléphonie et d’appareils” 
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  Why choose Rogers for your small business 

Canada’s largest 5G network 

Power your business connections and optimize your workplace with 

Canada’s largest 5G network*, on Canada’s most reliable network**.  

 

Unlimited data plans 

Get unlimited data you and your whole team can share, without overage 

charges. 

 

Latest devices 

Get 5G-ready smartphones and the latest accessories for $0 down with 

financing8 on Rogers Infinite plans. Plus, the more lines or devices you 

add, the more you save. 

 

 

 

 Pourquoi choisir Rogers pour votre petite entreprise 

Le plus grand réseau 5G au pays 

Renforcez vos liens d'affaires et optimisez votre environnement de travail 

grâce au réseau 5G le plus étendu au pays, sur le réseau le plus fiable au 

pays.  

 

Forfaits de données illimitées 

Obtenez des données illimitées que vous et votre équipe pouvez partager, 

sans frais d’utilisation excédentaire. 

Les appareils les plus récents 

Obtenez des téléphones intelligents 5G et les accessoires les plus récents, à 

0 $ d’acompte, avec financement dans le cadre d’un forfait Infini de Rogers. 

Et plus vous ajoutez de lignes ou d’appareils, plus vous économisez! 

 

 

 



 

 

 

Dedicated customer support 

Our knowledgeable and trusted Small Business Specialists can help you 

find the right products and tech you need for your business.  

 

  

 

Soutien à la clientèle attitré 

Nos spécialistes petites entreprises compétents et de confiance peuvent vous 

aider à trouver les produits et les technologies dont vous avez besoin pour 

votre entreprise.  

 

  

 Banner :  

Not what you’re looking for? 

For 10+ wireless lines or other business solutions.  

Go to Rogers for Business 

 

  

Ce n’est pas exactement ce qu’il vous faut? 

Pour plus de 10 lignes sans-fil ou toutes les autres solutions d’affaires.  

Consultez Rogers service Affaires 

 ALT TEXT 

CTA> 

 

Alt=“Find out more about Rogers for Business” 

  

Alt=“pour en savoir plus sur Rogers service Affaires” 

 

 

https://www.rogers.com/business
https://www.rogers.com/affaires
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Rogers Infinite plans 

Talk options  

Unlimited Canada wide calls 

Unlimited Canada + U.S. calls 

 

REST OF CANADA: 

UNLIMITED DATA 

10GB 

$75/mo. 

Get 10GB max speed shareable data, reduced speeds thereafter***. 

 

 

 

  

Forfaits Infini de Rogers 

Options d’appels  

Appels interurbains illimités partout au pays 

Appels illimités au Canada et aux États-Unis 

 

DONNÉES ILLIMITÉES 

10 Go 

75 $/mois 

Obtenez 10 Go de données à vitesse maximale, la vitesse est réduite par la 

suite***. 

 

 

 



 

 

LIMITED TIME OFFER! 

UNLIMITED DATA 

20GB 

$95/mo. 

$75/mo. 

Get 20GB max speed shareable data, reduced speeds thereafter***. 

 

UNLIMITED DATA 

50GB 

$125/mo.  

Get 50GB max speed shareable data, reduced speeds thereafter***. 

 

QC, MB, SK: 

UNLIMITED DATA 

10GB 

$75/mo. $65/mo. 

Get 10GB max speed shareable data, reduced speeds thereafter***. 

 

 

OFFRE D’UNE DURÉE LIMITÉE! 

DONNÉES ILLIMITÉES 

20 Go 

95 $/mois 

75 $/mois 

Obtenez 20 Go de données à vitesse maximale, la vitesse est réduite par la 

suite***. 

 

DONNÉES ILLIMITÉES 

50 Go 

125 $/mois  

Obtenez 50 Go de données à vitesse maximale, la vitesse est réduite par la 

suite***. 

 

QC, MB, SK: 

DONNÉES ILLIMITÉES 

10 Go 

75 $/mois 65 $/mois 

Obtenez 10 Go de données à vitesse maximale, la vitesse est réduite par la 

suite***. 



 

 

LIMITED TIME OFFER! 

UNLIMITED DATA 

15 GB 

$65/mo.  

Get 15GB max speed shareable data, reduced speed thereafter***. 

 

UNLIMITED DATA 

20GB 

$95/mo. $85/mo.  

Get 20GB max speed shareable data, reduced speed thereafter***. 

 

 

OFFRE D’UNE DURÉE LIMITÉE! 

DONNÉES ILLIMITÉES 

15 Go 

65 $/mois  

Obtenez 15 Go de données à partager à vitesse maximale, la vitesse est 

réduite par la suite***. 

 

DONNÉES ILLIMITÉES 

20 Go 

95 $/mois 85 $/mois  

Obtenez 20 Go de données à vitesse maximale, la vitesse est réduite par la 

suite***. 

 

 Buttons and 

Banners: 

The more lines you add, the more you save. You can add up to 9 

lines. 

Save a total of $XX/month with X additional lines 

Save a total of $XX/month with (1) additional line 

When the counter is at 0:  You can add up to 9 additional lines 

Get a plan 1-844-205-4319 

 Plus vous ajoutez de lignes, plus vous économisez. Vous pouvez ajouter 

jusqu’à 9 lignes. 

Économisez au total XX $/mois avec X lignes additionnelles. 

Économisez au total XX $/mois avec (1) ligne additionnelle. 

Lorsque le compteur est à 0:  vous pouvez ajouter jusqu’à 9 lignes. 

Obtenir un forfait 1-844-205--4319 

tel:18442054319
file:///C:/Users/JACK.CHENG/Desktop/Completed%20tasks/Téléphone :%201‑844‑205‑4319


 

 

Live Chat 

Find a Store 

Bring your own phone   

Browse latest phones  

Browse latest devices  

  

Plan tabs 

All Plans Include+  

Features: 

• Unlimited Sharable Data 
• 5G access at no extra charge until March 2021 ($15/mo value) 
• Unlimited Canada Wide calling2 
• Unlimited text, picture and video messaging1 

Other Features: 

• No more data overage 
• Enhanced voicemail5 
• Call and name display4 
• Call waiting, forwarding6 and group calling 

Also included: 

• Access to Roam Like Home7 
• MyRogersTM app 
• Online billing 

Clavarder 

Trouver un magasin 

Apportez votre téléphone   

Parcourir les plus récents téléphones  

Parcourir les plus récents appareils  

  

 

Tous les forfaits inclus +  

Fonctions : 

• Données illimitées à partager 
• Accès à la 5G sans frais supplémentaires jusqu’en mars 2021 (valeur 

de 15 $/mois) 
• Appels illimités partout au Canada2 
• Messages texte, photo et vidéo illimités1 

Autres fonctions : 

• Fini l’utilisation excédentaire de données 
• Messagerie vocale évoluée5 
• Affichage des appels et Affichage du nom4 
• Appels en attente, Renvoi d’appels6 et Appel de groupe 

Également compris : 

• Accès au service Partout chez vous7 
• Application MonRogersMC  
• Facture en ligne 

https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator
https://www.rogers.com/5g
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator?setLanguage=fr
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator?setLanguage=fr
https://www.rogers.com/5g


 

 

• Pre-authorized payment 

All plans include access to Canada + US option 

NOTE: If removed from your account, a Canada+US Rogers 
InfiniteTM plan cannot be reactivated on this line for 12 months3 

 

• Paiement par prélèvement automatique 

Tous les forfaits comprennent l’accès à l’option Canada+É.-U 

REMARQUE : Une fois retiré de votre compte, le forfait Infini de RogersMC 
Canada+É.-U. ne peut pas être associé de nouveau à cette ligne pendant 
12 mois3. 

 

 ALT TEXT 

Get a plan> 

 

Bring your 

own phone > 

 

Browse 

Devices> 

 

Find a store> 

 

Alt=“view and find a Rogers Infinite plan”  

 

 

Alt=“Add your existing phone to a Rogers Infinite plan” 

 

Alt=“browse iPhones and Android smartphones” 

 

Alt=“Find a Rogers store”  

 

  

Alt=“voir et trouver un forfait Infini de Rogers”  

 

 

Alt=“opter pour un forfait Infini de Rogers avec votre propre téléphone ” 

Alt=“parcourir les téléphones intelligents iPhone et Android” 

 

Alt=“Trouver un magasin Rogers ”  
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Plan add-ons  

Get more out of your Rogers Infinite plan with these features:  

 

Travel & roaming 

With business roaming options, you’ll never have to worry about 

unexpected roaming charges while travelling.  

Learn more 

 

Device protection 

Rogers Device ProtectionTM provides comprehensive protection, 

speedy repair and replacement options for all your devices. 

Learn more 

 

 

 

  

Options  

Profitez au maximum de votre forfait Infini de Rogers grâce à ces fonctions :  

 

Voyage et itinérance 

Grâce aux options d’itinérance pour affaires, vous n’aurez jamais à vous 

soucier des frais d’itinérance imprévus lorsque vous voyagez à l’étranger.  

Détails 

 

Protection de l’appareil 

La Protection de l’appareil de RogersMC offre une protection complète ainsi 

que des options de réparation et de remplacement rapides pour tous vos 

appareils. 

Détails 

 

 



 

 

 

 

Long distance 

Save more on international calls and calls to the U.S. from Canada with 

our long distance call add-ons.  

Learn more 

 

Looking for more business solutions? 

Check out these helpful business tools and services designed for every 

workplace: 

 

Rogers Unison™ 

Our cloud-based phone system can help your team stay productive and 

connected regardless of device or location. 

Learn more 

 

Microsoft 365: 

Communicate, create, and collaborate effectively with your team using 

Microsoft 365 business applications.     

Learn more 

 

 

Interurbains 

Économisez davantage sur les appels internationaux et à destination des 

États-Unis à partir du Canada grâce à nos options d’appels interurbains.  

Détails 

 

Vous cherchez d’autres solutions d’affaires? 

Jetez un coup d’œil à ces outils et services d’affaires conçus pour tous les 

environnements de travail : 

 

Rogers UnissonMC 

Notre système téléphonique en nuage peut aider votre équipe à rester 

productive et connectée, peu importe l’appareil ou l’emplacement. 

Détails 

 

Microsoft 365 : 

Communiquez, créez et collaborez efficacement avec votre équipe à l’aide des 

applications Microsoft 365 Business.     

Détails 



 

 

  

 ALT TEXT 

CTAs> 

 

Alt=“Learn more about travel and roaming options for business” 

Alt=“Learn more about Rogers Device Protection” 

Alt=“Learn more about business calling options and features” 

Alt=“Learn more about unlimited long distance calling” 

Alt=“Learn more about Rogers Unison” 

Alt=“Learn more about Microsoft 365 for your business” 

 

  

Alt=“En savoir plus sur les options de voyage et d’itinérance pour les clients 

d'affaires”  

Alt=“En savoir plus sur la Protection de l’appareil de Rogers” 

Alt=“En savoir plus sur les options et les fonctions d’appels pour les clients 

d'affaires” 

Alt=“En savoir plus sur les options d'appels interurbains illimités” 

Alt=“En savoir plus sur le service Rogers Unisson” 

Alt=“En savoir plus sur Microsoft 365 pour votre entreprise” 
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Rogers Small Business Centres 

Rogers supports small businesses like yours—with the advice, 

information, plans and products you need to succeed. Get support and 

personalized advice from our friendly Small Business Specialists. 

Find a Store  

 

Want to know more? Speak to a Small Business Specialist. 

  

1-844-205-4319 

Live Chat 

Find a Store 

 

  

Centres pour petites entreprises de Rogers 

Rogers appuie les petites entreprises comme la vôtre en leur offrant les 

conseils, l’information, les forfaits et les produits dont elles ont besoin pour 

réussir. Obtenez du soutien et profitez des conseils personnalisés de nos 

sympathiques spécialistes petites entreprises. 

Trouver un magasin  

 

Vous voulez en savoir plus? Parlez à un spécialiste petites entreprises 

  

Clavarder 

Trouver un magasin 

 

 ALT TEXT 

CTAs> 

 

Repurpose existing alt tags 

  

Repurpose existing alt tags 

     

https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator
tel:18442054319
tel:18442054319
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator?setLanguage=fr
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator?setLanguage=fr
https://www.rogers.com/business/contact-us/store-locator?setLanguage=fr


 

 

 Legal > *Largest based on total square kilometers of Rogers 5G coverage 

compared to published coverage of other national networks. 

**Most reliable based on umlaut performance benchmark audit of 

Canadian mobile networks, June 2020. 

1. ***Rogers Infinite data plans include 10 GB, 20 GB or 50 GB of data at 

max speed on the Rogers network, extended coverage areas within 

Canada, and Roam Like Home destinations (see 

rogers.com/roamlikehome). 5G access included at no extra charge until 

March 7, 2021. 5G access requires a 5G-enabled device in an area where 

there is 5G coverage (see rogers.com/coverage). Once you have reached 

the max speed data allotment of your plan, you will continue to have 

access to data services with no overage beyond the max speed data 

allotment at a reduced speed of up to 512 kilobits per second (for both 

upload and download) until the end of your current billing cycle. 

Applications such as email, web browsing, apps, and audio/video 

streaming will continue to function at a reduced speed which will likely 

impact your experience. We will send you a text message notifying you 

when you have used 90% and 100% of the max speed data allotment 

included in your plan with the option to purchase a Speed Pass to add 

more max speed data to your plan. Plan requires registration for online 

billing. In all cases, usage is subject to the Rogers Terms of Service and 

Acceptable Use Policy. 

A Setup Service Fee of $40 per line applies to setup your device and 

related services. The Setup Service Fee is waived through self-serve on 

rogers.com (but not through Live Chat and Customer Service). If you 

require device setup in-store thereafter, a $40 Setup Service Fee will 

apply. Taxes extra. ±Where applicable, additional airtime, data, long 

distance, roaming, options and taxes are extra and billed monthly. The 

following monthly government 9-1-1 fees apply where applicable: 94¢ in 

Saskatchewan, 46¢ in Quebec, 43¢ in Nova Scotia, 53¢ in New 

 * La couverture la plus étendue en fonction de la superficie totale en kilomètres 

carrés du réseau 5G de Rogers comparativement à la couverture publiée des 

autres réseaux nationaux. 

** Le plus fiable d’après l’audit de performance par umlaut sur les réseaux 

mobiles au Canada, juin 2020. 

2. *** Les forfaits de données Infini de Rogers comprennent 10 Go, 20 Go ou 

50 Go de données à vitesse maximale sur le réseau de Rogers, les zones de 

Couverture étendue au Canada et les destinations Partout chez vous (consultez 

rogers.com/partoutchezvous). Accès à la 5G compris sans frais additionnels 

jusqu’au 7 mars 2021. L’accès à la 5G nécessite un appareil compatible avec la 

5G dans une zone où la couverture 5G est offerte (consultez 

rogers.com/couverture). Une fois que vous avez épuisé le lot de données à 

vitesse maximale de votre forfait, vous continuerez d’avoir accès aux services 

de transmission de données à vitesse réduite pouvant atteindre 512 kbps (pour le 

téléversement et le téléchargement) sans frais d’utilisation excédentaire, et ce, 

jusqu’à la fin de votre cycle de facturation en cours. Le courriel, la navigation 

web, les applications et le visionnement ou l’écoute en continu continueront de 

fonctionner à la vitesse réduite, ce qui altérera vraisemblablement votre 

expérience. Nous vous enverrons un message texte lorsque vous aurez utilisé 

90 % du lot de données à la vitesse maximale inclus dans votre forfait et un 

autre lorsque vous en aurez utilisé 100 %, et vous donnerons la possibilité 

d’acheter un Accès Rapido pour ajouter des données à vitesse maximale à votre 

forfait. L’inscription à la facture en ligne est exigée pour ce forfait. Dans tous 

les cas, l’utilisation est assujettie aux Modalités de service et à la Politique 

d’utilisation acceptable de Rogers. 

Des frais de configuration de 40 $ par ligne s’appliquent pour configurer votre 

appareil et les services connexes. L’annulation des frais de configuration 

s’effectue en libre-service sur rogers.com (l’annulation ne peut être effectuée 

par l’entremise du clavardage en direct ou du Service à la clientèle). Si 

l’appareil doit être configuré en magasin par la suite, des frais de configuration 



 

 

Brunswick, 70¢ in Prince Edward Island, 44¢ in Alberta, and 75¢ in 

Newfoundland and Labrador. However, there is no airtime charge for 

calls made to 9-1-1 from your Rogers wireless device. 

1. Compatible device required. Includes unlimited text/picture/video 

messages sent from Canada to a Canadian wireless number and 

received texts from anywhere. Sent/received premium texts (alerts, 

messages related to content and promotions), sent international 

texts and sent/received picture/video messages (as applicable) 

while roaming are not included and charged at applicable rates. 

2. On the Rogers Network or in an Extended Coverage area excluding 

calls made through Call Forwarding, Video calling or similar 

services. 

3. If removed from your account, a Canada+US plan cannot be 

reactivated on this line for 12 months. Additional airtime, data, 

long distance, roaming, add-ons, provincial 9-1-1 fees (if 

applicable) and taxes are extra and billed monthly. On the Rogers 

Network, in an Extended Coverage area or in the U.S., excluding 

calls made through Call Forwarding, Video Calling or similar 

services. Plan includes calls from Canada and the U.S to Canadian 

and U.S. numbers only. Includes messages sent from Canada or the 

U.S. to email addresses or Canadian, U.S. and international 

wireless numbers. Sent/received premium messages and messages 

sent while roaming outside the U.S. extra. If you currently 

subscribe to a Share Everything plan, changing your primary line 

plan to an in-market plan will require that all secondary lines also 

be migrated to in-market plans and pricing. 

4. Compatible device required. Call display allows you to see the 

number of an incoming caller even if they are not in your address 

book. Name Display allows you to see a caller’s name and number 

before answering the phone. Not all names and numbers can be 

identified. Connection to the Rogers network required for Name 

Display. 

de 40 $ s’appliqueront. Taxes en sus. ± Les frais de temps d’antenne 

additionnel, de données, d’interurbain, d’itinérance, les frais liés aux options et 

les taxes sont en sus et facturés mensuellement, le cas échéant. Les frais 

gouvernementaux mensuels suivants pour le service d’urgence 9-1-1 seront 

exigés, le cas échéant : 0,94 $ en Saskatchewan, 0,46 $ au Québec, 0,43 $ en 

Nouvelle-Écosse, 0,53 $ au Nouveau-Brunswick, 0,70 $ à l’Île-du-Prince-

Édouard, 0,44 $ en Alberta et 0,75 $ à Terre-Neuve-et-Labrador. Toutefois, il 

n’y a aucuns frais de temps d’antenne pour les appels au 9-1-1 à partir d’un 

appareil sans fil de Rogers. 

1. Nécessite un appareil compatible. Comprend les messages texte, 

photo et vidéo illimités envoyés à partir du Canada vers un 

numéro de téléphone sans fil canadien ainsi que les messages 

texte entrants, peu importe la provenance. Les messages texte 

entrants et sortants à tarification additionnelle (alertes, messages 

liés au contenu et aux promotions), les messages texte 

internationaux sortants et les messages photo et vidéo entrants et 

sortants en itinérance (s’il y a lieu) ne sont pas compris et sont 

facturés au tarif en vigueur. 

2. Appels effectués sur le réseau de Rogers ou dans la zone de 

Couverture étendue (exclut les appels acheminés par Renvoi d’appel, 

Appel vidéo ou tout autre service semblable). 

3. Une fois retiré de votre compte, le forfait Canada+É.-U. ne peut pas être 

associé de nouveau à cette ligne pendant 12 mois. Les frais de temps 

d’antenne additionnel, les frais de données, les frais d’interurbain, les 

frais d’itinérance, les frais liés aux options, les frais de service 

d’urgence 9-1-1 provinciaux (s’il y a lieu) et les taxes sont en sus et sont 

facturés mensuellement. Appels effectués sur le réseau de Rogers, dans 

la zone de Couverture étendue ou aux États-Unis (exclut les appels 

acheminés par Renvoi d’appel, Appel vidéo ou tout autre service 

semblable). Le forfait comprend les appels du Canada et des États-Unis 

vers des numéros au Canada et aux États-Unis seulement. Comprend les 

https://www.rogers.com/web/content/add-ons?ipn=1#/longdistance
https://www.rogers.com/web/content/add-ons?ipn=1#/longdistance


 

 

5. Enhanced Voicemail is a service that allows you to receive up to 35 

messages each up to 5 minutes in length and you can save each one 

for up to 10 days. 

6. 2500 Call forwarding minutes. Additional Call Forwarding minutes 

10¢/minute (rounded to the next full minute). 

7. Excluding prepaid accounts, most enterprise plans as well as 

monthly plans that include roaming services. Additional 

restrictions apply for My 5/10 customers. See FAQ for details. 

Taxes extra. Fee charged per line in addition to plan monthly fee 

and applies per calendar day from first use in eligible destination 

until 11:59:59 p.m. based on Eastern Time (ET) regardless of 

which time zone you are roaming in. Roam Like Home daily fee is 

a Pay-Per-Use rate and subject to change without notice. See 

rogers.com/terms for full terms and conditions. Roaming charges 

apply when outside the eligible destination. Data: Usage exceeding 

plan allotment charged in increments rounded up to next MB or GB 

(as per plan). Texts: Includes texts sent to local wireless number 

while in eligible destination or to Canadian wireless number. 

Sent/received premium texts and sent international texts to 

destinations other than eligible destinations charged at applicable 

rates. Calls: While in eligible destination, includes unlimited calls 

to local numbers or Canadian numbers. International long distance 

rates apply to calls to other destinations. See rogers.com/terms. 

8. 0% APR on approved credit with a device financing agreement 

(DFA) and a Rogers Infinite plan. DFA based on full price plus 

applicable taxes (excluding promo credits, if applicable, which are 

applied monthly on your bill for as long as your DFA is in place); 

if your DFA is terminated and or if your wireless plan is cancelled 

your outstanding financing balance becomes due. The promo credit 

(if applicable) will end in both cases. A security deposit of up to 

$450 may be required. 

9. The monthly service fee discount of $25 applies to new and 

existing customers adding a 2nd line or more additional lines to 

messages envoyés à partir du Canada ou des États-Unis vers un numéro 

de téléphone sans fil canadien, américain ou international, ou une 

adresse courriel. Les messages à tarification additionnelle entrants et 

sortants et les messages envoyés en itinérance à l’extérieur des États-

Unis sont en sus. Si vous êtes actuellement abonné à un forfait Partagez 

tout, le fait de transférer votre ligne principale à un forfait offert sur le 

marché entraînera le transfert des lignes secondaires à des forfaits sur le 

marché, selon la tarification en vigueur. 

4. Nécessite un appareil compatible. L’Affichage des appels vous permet 

de voir le numéro des personnes qui vous appellent, même si elles ne 

sont pas inscrites dans votre répertoire téléphonique. L’Affichage du 

nom vous permet de voir le nom et le numéro de la personne qui vous 

appelle avant que vous ne décrochiez. Certains noms et numéros ne 

peuvent pas être affichés. La connexion au réseau de Rogers est requise 

pour l’Affichage du nom. 

5. La Messagerie vocale évoluée est un service qui permet de stocker 

jusqu’à 35 messages d’une durée maximale de 5 minutes chacun durant 

un maximum de 10 jours. 

6. 2 500 minutes de Renvoi d’appel Toute minute de Renvoi d’appel 

additionnelle est facturée 0,10 $ la minute (arrondi à la minute complète 

suivante). 

7. À l’exclusion des comptes prépayés, de la plupart des forfaits pour 

entreprises et des forfaits mensuels qui comprennent des services 

d’itinérance. D’autres restrictions s’appliquent pour les clients de 

MON TOP 5/MON TOP 10. Consultez la foire aux questions pour 

obtenir des détails. Taxes en sus. Les frais sont facturés par ligne en sus 

des frais mensuels du forfait et s’appliquent à chaque jour civil dès la 

première utilisation dans la destination admissible jusqu’à 23 h 59 min 

59 s, heure de l’Est, peu importe le fuseau horaire où vous vous trouvez 

en itinérance. Le tarif quotidien de Partout chez vous est facturé à 

l’utilisation et peut être modifié en tout temps sans préavis. Consultez 

rogers.com/modalites pour connaître toutes les modalités. Des frais 

d’itinérance s’appliquent lorsque vous êtes à l’extérieur de la destination 

https://www.rogers.com/terms
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their Rogers Infinite plan. Excludes tablet, stick, hotspot, rocket 

hub, Talk & Text and Wireless Home Phone additional lines. May 

not be combined with any other monthly service fee discount offer 

unless specifically stated. 

10. The monthly service fee of a Rogers Infinite 10GB, 20GB or 

50GB plan will be fully discounted for the first 3 months of a 

customer’s term (from $75/month thereafter for the primary line or 

$40/month thereafter for an additional line after a $25/month 

credit). Monthly service fee discount will be lost if customer 

changes price plan in the first three months of the contract. 

Monthly service fee discount will appear on customers 1st, 2nd, 

and 3rd bills. 

11. An additional one-time credit of $105 will be applied by your 

second bill. Not redeemable for cash. 

QC and MW only: 

10. The monthly service fee of a Rogers Infinite 10GB, 20GB or 50GB 

plan will be fully discounted for the first 3 months of a customer’s 

term (from $65/month thereafter for the primary line or $40/month 

thereafter for an additional line after a $25/month credit). Monthly 

service fee discount will be lost if customer changes price plan in 

the first three months of the contract. Monthly service fee discount 

will appear on customers 1st, 2nd, and 3rd bills. 

11. Limited time offer. $10/month discount applied as a bill credit. 

Plan change or phone upgrade will cancel the discount. 

 

admissible. Données : L’utilisation de données supérieure au volume de 

données compris dans votre forfait est facturée par tranches et arrondie 

au Mo ou au Go suivant (selon votre forfait). Messages texte : 

Comprend les messages texte envoyés à un numéro de sans-fil local 

dans une destination admissible ou à un numéro de sans-fil au Canada. 

Les messages texte entrants et sortants à tarification additionnelle et les 

messages envoyés à l’étranger, excepté dans les destinations 

admissibles, sont facturés aux tarifs en vigueur. Appels : Comprend un 

nombre illimité d’appels à des numéros locaux ou à des numéros au 

Canada lorsque vous êtes dans une destination admissible. Des tarifs 

interurbains internationaux s’appliquent aux appels effectués vers 

d’autres destinations. Consultez rogers.com/modalites. 

8. 0 % d’intérêt annuel sous réserve d’approbation du crédit dans le cadre 

d’une entente de financement d’appareil (EFA) et d’un forfait 

Infini de Rogers. L’EFA est établie en fonction du plein prix de 

l’appareil, taxes exigibles en sus (à l’exception des crédits 

promotionnels, le cas échéant, qui sont appliqués chaque mois à votre 

facture tant et aussi longtemps que votre EFA est en vigueur). Votre 

solde de financement impayé devient exigible en cas d’expiration de 

votre EFA ou d’annulation de votre forfait sans-fil. Le crédit 

promotionnel (le cas échéant) prendra fin dans les deux cas. Un dépôt de 

garantie allant jusqu’à 450 $ peut être exigé. 

9. Le rabais de 25 $ sur les frais de service mensuels est accordé aux 

nouveaux clients et aux clients actuels qui ajoutent une 2e ligne ou 

d’autres lignes additionnelles à leur forfait Infini de Rogers. Exclut les 

lignes additionnelles associées à une tablette, à une Clé Internet, à un 

Point d’accès, à une Centrale sans-fil, à un forfait Appels et textos ou à 

la Téléphonie résidentielle sans fil. L’offre ne peut être combinée à un 

autre rabais sur les frais de service mensuels, à moins d’indications 

précises à cet effet. 

10. Les frais de service mensuels d’un forfait Infini de Rogers de 10, 20 ou 

50 Go feront l’objet d’un rabais complet pendant les 3 premiers mois de 

l’abonnement du client (par la suite à partir de 75 $/mois pour la ligne 
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principale ou de 40 $/mois pour une ligne additionnelle, après 

l’application d’un crédit de 25 $/mois). Le rabais sur les frais de service 

mensuels sera perdu si le client change de forfait au cours des 

3 premiers mois de l’entente à durée déterminée. Le rabais sur les frais 

de service mensuels figurera sur les première, deuxième et troisième 

factures du client. 

11. Un autre crédit unique de 105 $ sera appliqué d’ici votre deuxième 

facture. Cette offre n’est pas monnayable. 

QC and MW only: 

10. Les frais de service mensuels d’un forfait Infini de Rogers de 10 Go, 

20 Go ou 50 Go feront l’objet d’un rabais complet pendant les 3 premiers 

mois de l’abonnement du client (par la suite à partir de 65 $$/mois pour 

la ligne principale ou de 40 $/mois pour une ligne additionnelle, après 

l’application d’un crédit de 25 $/mois). Le rabais sur les frais de service 

mensuels sera perdu si le client change de forfait au cours des 3 premiers 

mois de l’entente à durée déterminée. Le rabais sur les frais de service 

mensuels figurera sur les première, deuxième et troisième factures du 

client. 

11. Offre d’une durée limitée. Le rabais de 10 $/mois sera appliqué sous 

forme de crédit sur facture. Un changement de forfait ou d’appareil mettra 

fin au rabais. 

 

 

 


